



Spendenübergabe zum Tag der offenen Tür im Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

08.09.2025 00:00 CEST

Verein Kronkorken fürs Kinderhospiz unterstützt Bärenherz Leipzig mit großartiger Spende

Zum Tag der offenen Tür durfte das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig eine Spende in Höhe von 5.059,11 Euro entgegennehmen. Überbracht wurde sie vom Verein Kronkorken fürs Kinderhospiz, der seit Kurzem auch für Bärenherz sammelt.

Der Verein schafft durch zahlreiche Sammelstellen in Sachsen und Thüringen die Möglichkeit, dass sich viele Menschen beteiligen können. So entsteht aus

vielen kleinen Beiträgen eine große Hilfe für schwerstkranke Kinder und ihre Familien.

Bärenherz dankt den ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern des Vereins von Herzen. Ein bärenherzliches Dankeschön gilt auch allen, die ihre Kronkorken gesammelt und damit zu dieser Spende beigetragen haben. Ihr Einsatz und ihr Engagement machen diesen Erfolg möglich.

Die Begegnung beim Tag der offenen Tür war für alle eine besondere Freude und ein willkommener Anfang für eine hoffentlich lange Zusammenarbeit.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325